Gewinnübergabe



Eschweiler – Hunderte Besucher hatten mitgemacht und waren begeistert vom "Lochschlagwettbewerb" der Firmen "Fliesen Winden" und "Kaever" bei der diesjährigen Indeschau auf dem Marktplatz.

Jetzt wurden die Gewinner zur Preisübergabe eingeladen. Mit dabei auch die kleinen Gewinner, die zeitgleich an einem Luftballonweitflug – Wettbewerb teilgenommen hatten. Alle freuten sich riesig, die Großen über ihre Essensgutscheine für das Restaurant "Essperiment", die Kleinen über ihre Kinogutscheine und versprachen, in zwei Jahren auf jeden Fall wieder mitzumachen.